

Aktivste Kolpingjugend der Diözese

Jahresversammlung: Zwei neue Mitglieder geworben

EICHENBÜHL. Anerkennenden Beifall hat es bei der Jahresversammlung der Eichenbühler Kolpingsfamilie für die seit zwei Jahren bestehende Jungkolpinggruppe gegeben. Zu Beginn der Versammlung bilanzierte Vorsitzender Günther Winkler am Sonntag im Pfarrheim fünf Vorstandssitzungen und vier Bezirkstreffen. Erfreut war er über die Aktivitäten des Nachwuchses, der mit mehreren Veranstaltungen im Gemeindeleben eine deutliche Bereicherung sei.

800 Gäste bei Bobbycarrennen

Aufhorchen lies Frank Neuberger, Sprecher der Kolpingjugend, bei seinem Bericht über das erste Bobbycarrennen mit über 50 Fahrern, 800 Zuschauern und erstaunlicher Medienpräsenz im Fernsehen. Für die zahlreichen Aktivitäten wurde die Eichenbühler Jungkolpinggruppe beim Diözesantag im vergangenen Jahr als aktivste Kolpingjugend in der Diözese ausgezeichnet.

Außerdem gewannen sie den Diözesan-Vision-Game-Contest. Ihr soziales Engagement bewiesen die motivierten Jugendlichen mit Spenden für die Pfarrei (800 Euro für Energiekosten im Pfarrheim) und an die Gemeinde (500 Euro für die Errichtung eines Beachvolleyballfeldes). Am Kolping-Gedenktag wurden außerdem zwei neue junge Mitglieder aufgenommen.

52 Kinder und Jugendliche

Neuberger informierte, dass sich mittlerweile 16 aktive Gruppenleiter um derzeit 52 Kinder und Jugendliche kümmern. Für das kommende Jahr sind unter anderem das zweite Bobbycarrennen und ein Zeltlager im Rahmen der Ferienspiele mit bis zu 70 Teilnehmern geplant.

Schriftführer Siegmund Ackermann berichtete von den Veranstaltungen im vergangenen Jahr. Kassier Josef Berres verkündete für das Kassenjahr 2009 eine positive Bilanz von gut 700 Euro. Neben den Einnahmen durch Maibaumfest, Weiberfasching und eingehende Spenden listete er auch laufende Ausgaben wie Verbandsabgaben, Versicherungen und Jubiläumsgaben auf. Berres betonte, dass vor allem Maibaumfest und Weiberfasching unverzichtbar seien, da die laufenden Kosten des Vereines anderweitig nicht gedeckt werden könnten. Im Ausblick auf die kommenden Veranstaltungen der Kolpingsenioren informierte Vorsitzender Winkler über die Feier des Josefstages mit Kirchenparade, Gottesdienst und Josefsfeier mit Ehrungen am 19. März. *acks*

Zahlen und Fakten:

Kolpingsfamilie Eichenbühl

Mitglieder: 67 Kolping, 21 Jungkolping

Vorsitzender: Günther Winkler, Tel.

09371/3900

Jugendvertreter: Frank Neuberger, Tel.

09371/4118

Internet: kolpingjugend-eichenbuehl.com

(acks)